

17.03.2021

Neue Informationen zu den Selbsttests

Liebe Eltern, liebe Erzieher und liebe Schüler,

die **Selbsttests** der Schüler und des Personals werden erstmals am Ende dieser Woche durchgeführt.

Es testen sich ausschließlich Schüler **ab 11 Jahren**.

Die Schüler selbst (so das möglich ist) führen den Test aus, dabei wird ein Stäbchen ca. 2 cm in den vorderen Nasenraum eingeführt. Die Lehrer stehen Ihren Kindern unterstützend zur Seite.

Dazu benötigen wir die **Einwilligungserklärung** mit Ihrer Unterschrift. Diese finden Sie im LernSAX. Bei Problemen wenden Sie sich bitte an uns.

Wenn Sie Ihre Einwilligung **nicht** geben möchten, muss Ihr Kind zu Hause lernen. Bitte melden Sie Ihr Kind schriftlich von der Schule ab. Die Schüler erhalten Aufgaben für die häusliche Lernzeit.

Im Falle eines **Positivtests** werden Sie telefonisch informiert, müssen Ihr Kind umgehend abholen und sich mit Ihrem Hausarzt in Verbindung setzen, der Ihnen dann sicherlich zu einem PCR-Test raten wird.

Das **Gesundheitsamt** wird von uns benachrichtigt. Über eventuelle Quarantänemaßnahmen unterrichtet Sie und uns das Gesundheitsamt.

Trotz der Nutzung der Selbsttests bleibt die **Einhaltung der Hygieneregeln** bestehen.

Ab nächster Woche können wir nur noch den betriebsfremden Personen Zutritt zur Schule gewähren, die selbst einen **Negativtest** vorweisen können.

Liebe Eltern,

wenn Sie Fragen haben, Sorgen oder Probleme, dann wenden Sie sich gern telefonisch an uns.

Wir hoffen, dass uns diese Maßnahme hilft, unsere Schule offen zu halten!

Bitte bleiben Sie gesund!

Jeanette Spindler und David Schmidt